Name:	Datum:
Adresse:	

His Excellency Adama Barrow President of Gambia State house of the Gambia Banjul GAMBIA

## Exzellenz,

in großer Sorge um die Sicherheit des Menschenrechtsverteidigers **Madi Jobarteh** ersuche ich Sie um Unterstützung.

Am 6. Oktober 2023 durchsuchten vier Angehörige des Staatsschutzes und der Kriminalpolizei das Haus des ehemaligen Geschäftsführers des zivilgesellschaftlichen Dachverbands TANGO (The Association of Non-Governmental Organizations in Gambia) und befragten ihn zu seinen Äußerungen auf Facebook.

Am 9. Oktober 2023 wurde Madi Jobarteh in Untersuchungshaft genommen.

Die Polizei beschlagnahmte dabei sein Mobiltelefon und das seiner Tochter. Der Zugang zu einem Rechtsbeistand wurde ihm verweigert. Am 15. Oktober 2023 kam er gegen eine Kaution frei.

Seit dem 9. November 2023 ist Madi Jobarteh wegen angeblicher aufrührerischer Absichten, Anstiftung zur Gewalt, falscher Berichterstattung und Falschinformation angeklagt.

In der Vergangenheit ist der Menschenrechtsverteidiger wiederholt bedroht worden.

Exzellenz, ich bitte Sie, dafür Sorge zu tragen, dass:

- die haltlosen Anklagen gegen Madi Jobarteh umgehend aufgehoben werden und der Menschenrechtsverteidiger wirksam vor Festnahmen und Übergriffen geschützt wird;
- alle Vorwürfe über Einschüchterungen, Drohungen und Angriffe gegen Madi Jobarteh und seine Familie unverzüglich, unabhängig, gründlich und transparent untersucht werden;
- Madi Jobarteh seine Menschenrechtsarbeit ungehindert und ohne Repressalien ausüben kann, sein Recht auf Privatsphäre respektiert wird und ihm sein Mobiltelefon und das seiner Tochter ausgehändigt werden.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr. Mit hochachtungsvollem Gruß

Als Kopie zur Kenntnis an: S.E.M. Pa Musa Jobarteh Ambassade de Gambie Avenue Franklin Roosevelt 126 B-1050 Bruxelles BELGIQUE

Name:	Datum:
Adresse:	

S.E.M. Pa Musa Jobarteh Ambassade de Gambie Avenue Franklin Roosevelt 126 B-1050 Bruxelles BELGIQUE

## Exzellenz,

mit unten stehendem Schreiben, das ich Ihnen als Kopie übersende, möchte ich den Präsidenten der Republik Gambia auf die Repressalien gegen den Menschenrechtsverteidiger Madi Jobarteh aufmerksam machen und ihn darum bitten, sich seines Schicksals anzunehmen. Hochachtungsvoll

His Excellency Adama Barrow, President of Gambia State house of the Gambia, Banjul – GAMBIA

## Exzellenz,

in großer Sorge um die Sicherheit des Menschenrechtsverteidigers **Madi Jobarteh** ersuche ich Sie um Unterstützung.

Am 6. Oktober 2023 durchsuchten vier Angehörige des Staatsschutzes und der Kriminalpolizei das Haus des ehemaligen Geschäftsführers des zivilgesellschaftlichen Dachverbands TANGO (The Association of Non-Governmental Organizations in Gambia) und befragten ihn zu seinen Äußerungen auf Facebook.

Am 9. Oktober 2023 wurde Madi Jobarteh in Untersuchungshaft genommen.

Die Polizei beschlagnahmte dabei sein Mobiltelefon und das seiner Tochter. Der Zugang zu einem Rechtsbeistand wurde ihm verweigert. Am 15. Oktober 2023 kam er gegen eine Kaution frei.

Seit dem 9. November 2023 ist Madi Jobarteh wegen angeblicher aufrührerischer Absichten, Anstiftung zur Gewalt, falscher Berichterstattung und Falschinformation angeklagt.

In der Vergangenheit ist der Menschenrechtsverteidiger wiederholt bedroht worden.

Exzellenz, ich bitte Sie, dafür Sorge zu tragen, dass:

- die haltlosen Anklagen gegen Madi Jobarteh umgehend aufgehoben werden und der Menschenrechtsverteidiger wirksam vor Festnahmen und Übergriffen geschützt wird;
- alle Vorwürfe über Einschüchterungen, Drohungen und Angriffe gegen Madi Jobarteh und seine Familie unverzüglich, unabhängig, gründlich und transparent untersucht werden;
- Madi Jobarteh seine Menschenrechtsarbeit ungehindert und ohne Repressalien ausüben kann, sein Recht auf Privatsphäre respektiert wird und ihm sein Mobiltelefon und das seiner Tochter ausgehändigt werden.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr. Mit hochachtungsvollem Gruß